

EL GENERAL PRIETO LOPEZ, PASADO A LA SITUACION DE DISPONIBLE

Hace cinco años ascendió al generalato y, en la actualidad, era jefe de la VI Zona de la Guardia Civil

LEON. (Logos.) — Se ha confirmado en fuentes fidedignas el rumor que corrió ayer tarde en los medios informativos leoneses en el sentido de que el general jefe de la sexta zona de la Guardia Civil, con destino en León, don Manuel Prieto López, ha sido desposeído de su actual mando y pasado a la situación de disponible por acuerdo del Consejo de Ministros.

Este acuerdo del Gabinete se relaciona en todas las opiniones con el duro discurso que el general Prieto López pronunció el pasado miércoles en Salamanca en el transcurso del acto de entrega de un donativo a la viuda del Guardia Civil de Tráfico don Antonio Tejero, fallecido a consecuencia de las heridas causadas en el atentado que sufrió recientemente en la localidad segoviana de San Rafael.

HOMBRE DE TALANTE ABIERTO Y LIBERAL

Don Manuel Prieto López, que el próximo día 12 de enero cumpliría dos años como jefe de la sexta zona de la Guardia Civil, cuenta cincuenta y ocho años de edad, por lo que le quedaban cuatro años de vida activa en el Cuerpo de la Benemérita. Hace cinco años y medio ascendió al generalato, y su llegada a la jefatura de la sexta zona, procedente de Valencia, motivó ya amplios comentarios.

Según ha podido saber Logos, el general Prieto López está recibiendo estos días numerosas felicitaciones procedentes de sectores militares y de amigos personales por el contenido de su discurso.

Don Manuel Prieto López es actualmente presidente de ASPRONA (Asociación Provincial Prosubnormales), en la que a lo largo de los dos años de su destino en León está llevando una importante labor en defensa de



General don Manuel Prieto
López

la problemática que afecta a este sector de la sociedad. Por otra parte, en determinados ambientes leoneses se le considera como un hombre de talante abierto y liberal.

"Volvería a pronunciar las mismas palabras", dice el general Prieto López

(Página 12)

“Volvería a pronunciar las mismas palabras”, dice el general Prieto López

(Viene de primera página)

“Con la decisión de sancionarme, el Gobierno, i n c o n s c i e n t e m e n t e, le ha dado carne a la ultrazquierda, que es, en definitiva, como la ETA, el GRAPO, etcétera, la que mata a mis guardias”, ha manifestado anoche a un redactor de YA, en entrevista telefónica mantenida con su domicilio, el general de la sexta zona de la Guardia Civil don Manuel Prieto López, a quien en el Consejo de Ministros de ayer se le ha declarado en situación de disponible.

El general cogió personalmente el teléfono. Su voz era sosegada, pero firme. Me dijo que continuamente recibía llamadas de personas que le felicitaban por sus palabras del pasado martes pronunciadas en Salamanca durante el acto de entrega de un donativo concedido por la superioridad a la viuda del guardia civil de Tráfico don Antonio Tejero Verdugo, asesinado en la localidad de San Rafael en cumplimiento de su deber.

—Ahora me han sancionado, pero no tengo que avergonzarme de ello. Estoy muy tranquilo. Tanto como hace cuatro días. Mis palabras estaban dentro de la más pura ortodoxia castrense. Y no me retracto de nada, y si hubiera lugar, lo haría de nuevo. Me refiero a mi alocución completa, pues yo improvisé y no leí. Mis palabras, tras las primeras informaciones, fueron recogidas textualmente de una cinta magnetofónica. Yo dije que me opongo a que mis guardias maten a nadie, pero tampoco puedo permitir que mis guardias mueran sin defenderse. Soy enemigo de la muerte violenta, pero no puedo permitir que mis guardias mueran impunemente. El guardia va a donde le mandan y quien le manda es la autoridad civil.

Finalmente, el general Prieto López nos decía:

—Le repito que estoy muy tranquilo. Lo único que me pre-

ocupa es mi conciencia, y mi conciencia está tranquila.

—¿Cuál ha sido, mi general, la llamada que más le ha impresionado?

—Las llamadas de mis hijos desde diferentes lugares. Me han llamado para decirme que están orgullosos de lo que he dicho. Yo les he contestado que también me sentiría satisfecho si sus hijos también sienten algún día ese mismo orgullo.

El general me ruega que no le haga más preguntas. Le complazco.

LOPEZ APARICIO

Combatió en la División Azul

Don Manuel Prieto López nació en Madrid en 1919 e ingresó voluntario a los diecisiete años en una bandera de la Falange malagueña. Alférez provisional de la Academia de Granada y combatiente en la División Azul, ingresó en la Guardia Civil en 1945, siendo su primer mando en la Benemérita la línea del Albaicín, en Granada. De teniente y capitán actuó en persecución del bandolerismo en las provincias de Granada y Málaga, siendo luego jefe de las comandancias de Melilla y Ciudad Real. Ascendió a coronel estando al frente de los Tercios de Zamora y Granada, habiendo permanecido seis años en este último destino. Está casado y tiene cinco hijos.

Durante su primera etapa en Granada trató muy de cerca a los gitanos y llegó a tomarles gran afecto.

Está diplomado en automovilismo, investigación criminal, criptografía y guerra subversiva y posee numerosas condecoraciones nacionales y extranjeras.